

SUD BASSE-TERRE

EN IMAGES

La Flamme Scol'Ympique fait briller les enfants des écoles

BASSE-TERRE / BAILLIF. Dans la dynamique des Jeux olympiques et paralympiques, nombre d'établissements scolaires ont réalisé un projet intitulé « la flamme Scol'Ympique » autour des valeurs propres à ces jeux. Cette flamme Scol'Ympique qui doit parcourir toute la Guadeloupe, a été transmise jeudi matin par les élèves de l'école élémentaire Aimée-Rénia de Rivière-des-pères, aux enfants de la maternelle Les Colibris de Baillif.

Textes et photos : F.L.B.



1

1- Sous bonne escorte de la police municipale, les élèves d'Aimée-Rénia sont venus à vélo, suivant à merveille les consignes de leur directeur Charly Pompilius (notre photo).

2- Les 2 km ont été parcourus au train de sénateur, hormis les 200 derniers mètres de la dure pente menant à l'école, où tous ont mis pieds à terre.

3- La passation de la flamme Scol'Ympique a fait l'objet d'une cérémonie protocolaire, entre chants et mise en exergue des valeurs de l'olympisme.

4- « C'est tout bénéf pour ces enfants, voyez leur ardeur autour de cette manifestation ! », dixit Marie-Line Salnot, conseillère municipale chargée de l'éducation, la petite enfance, des affaires scolaires de Baillif.

5- Ils ont bien respecté toutes les consignes distillées par leurs encadrants.

6- Madame la directrice Léna Clavier, aussi enthousiaste que ces petites maternelles pour accueillir la flamme Scol'Ympique.

7- Vendredi, l'école de Cousinière a reçu la flamme Scol'Ympique des mains des élèves de l'école Joseph-Bologne, qui l'ont reçue de l'école Gratiën-Can-dace, qui l'a reçue des Colibris.



2



3



4



5



6



7